



Centro de Estudios Internacionales para el Desarrollo

www.ceid.edu.ar - admin@ceid.edu.ar
Buenos Aires, Argentina

EL NUEVO NUNCIO LAZZAROTTO CONVENCE A ISRAEL¹

29/08/2012

VATICAN INSIDER LA STAMPA.it
Lisa Palmieri-Billig, Roma



Jerusalén

Una nota del ministerio del Exterior desmiente con vehemencia cualquier embarazo por el nombramiento del arzobispo

El ministerio del Exterior israelí difundió un fuerte desmentido de la editorial que publicó hace algunos días el popular periódico local "Yediot Aharonot", escrito por el corresponsal romano Menachem Gantz y en el que el nombramiento del arzobispo Giuseppe Lazzarotto como nuevo Nuncio Apostólico en Israel era definido como "embarazoso y humillante para Israel", una "bofetada" que haría evidentes las "relaciones tensas entre el estado judío y la Santa Sede".

¹ Publicado por *Vatican Insider*, 29/08/2012, URL del artículo: <http://vaticaninsider.lastampa.it/es/homepage/en-el-mundo/dettagliospain/articolo/israele-israel-17728/>

“Lazzarotto –escribió Gantz– estuvo involucrado en el escándalo que sacudió a la Iglesia irlandesa en 2005”.

El portavoz del ministro del Exterior, Paul Hirschson, declaró a Vatican Insider que “El estado de Israel y la Santa Sede tienen buenas relaciones, basadas en la confianza recíproca. Israel ha aprobado el nombramiento de Lazzarotto. Deseamos extender nuestros mejores deseos al nuevo Nuncio. Las relaciones entre la Santa Sede e Irlanda no son asunto del estado de Israel”.

El rabino David Rosen, director internacional en Jerusalén del American Jewish Committee (AJC), afirmó: “El arzobispo Lazzarotto es muy respetado en la Secretaría de Estado vaticana y su nombramiento no es de ninguna forma un retroceso; de cualquier manera no tiene sentido hablar de “bofetada” a Israel. Las relaciones diplomáticas son excelentes”.

En cuanto a las acusaciones en contra de Lazzarotto por el escándalo de la pederastia en Irlanda, Rosen observó que “sobre él no hay acusaciones que le involucren personalmente”.